

# Innenstadt wird zum Spielplatz

**HEIDE** Zum Kindertag gibt es viele Spiele und Aktivitäten

Der Heider Kindertag soll ein spielerischer Familientag in der Innenstadt werden – so kündigt ihn das Heider Stadtmarketing an. Am Sonntag, 9. Juni, wird die Heider Innenstadt von 11 bis 17 Uhr zu einem Abenteuerspielplatz. Vom Marktplatz über den Südermarkt bis hin zum Böttcher-Rondell soll es für Familien, Kinder und Jugendliche jede Menge zu entdecken geben. „Viele Vereine, Verbände und Unternehmen haben sich großartige Spiele und Aktivitäten ausgedacht“, teilt das Stadtmarketing mit. Obendrein gibt es ein Gewinnspiel, bei dem es „etwas Besonderes“ zu gewinnen gibt.

Es kann ausgiebig getobt werden und es gibt die Chance, Aktivitäten auszuprobieren – zum Beispiel Kistenstapeln, Hüpfburgen, Kinderschminken, Kletterwand, Glücksrad,



Beim Kindertag 2022 sorgte unter anderem ein Dinosaurier-Kostüm für Aufsehen. Foto: Seehausen

Bobbycar-Parcours oder bei Spielen wie dem Kindereisstockschießen. Nebenbei soll werden Snacks angeboten – süß und herzhaft.

Mit dabei sind unter anderem die VR Bank Westküste, die **Sparkasse Westholstein**, die Jugendfeuerwehr Heide, das THW Heide und der Süderholmer Sportverein. Auch der Steinzeitpark Dithmarschen, der Rotary Club Heide und viele andere Vereine und Unternehmen in und um Heide machen mit. Besonders dürfen sich Besucher auf das Bühnenprogramm freuen, bei dem ab 16.20 Uhr die Gewinner des Gewinnspiels auf dem Südermarkt ausgelost werden.

Bei Fragen können sich Interessierte unter 0481/2122160 oder [sarah.wulff@heide-stadtmarketing.de](mailto:sarah.wulff@heide-stadtmarketing.de) melden.

Tewe Schefer

Für weitere Informationen und Fragen  
Sparkasse Westholstein  
Kommunikation  
Lars Lohmann  
Dithmarscher Platz 2  
25524 Itzehoe  
Telefon: 04821 604-1174  
Telefax: 04821 604-39 1100  
E-Mail: [lars.lohmann@spk-westholstein.de](mailto:lars.lohmann@spk-westholstein.de)  
[Link](#) zum Pressecenter